



SIGAMOS
SUMANDO

Ingeniería para gente fría

La casa hoy amaneció divorciada. Mi madre en su pieza lloraba, mientras mi padre desconoce hasta su propio paradero. Al menos batí mi récord de dos horas sin estar despierto. Luego de desayunar un par de lágrimas, me dirigí al metro. Allí se anunció que la línea sería cortada porque alguien se lanzó a las vías.

La gente comentaba que era estudiante de Ingeniería. Qué sorpresa, pensé. Pasé al baño cuando llegué a la u. El desayuno no me fue suficiente. Después de contarle, mi amigo me dio unas palmaditas en la espalda. Éxito en el semestre, me dijo.

– Bastián Riquelme, Gen 2019

#77